
 

 

 

 
蘇った多摩川 

早朝から新二子橋下の河原に立てた「花の台町内会」「花

の台子ども会」の幟の下に役員、班長、会員の方、子ども会会

長と子ども達、少年野球フラワーズの皆さんなど約６０人が

参集。美化運動実施宮前支部長 斉藤公子さん、宮前区長 小

田嶋満さんの挨拶の後、参加の宮前・高津の地域で活躍する

様々な団体、企業の人達と共にビニール袋片手に河原のゴ

ミ拾いスタート。以前に比べゴミは少なくなりました。 

 

美化活動は 11 時終了。川面を見るとひと頃大きな

環境問題となっていた水質汚濁が改善され川底に

ある石の藻・苔まで見えるようになりました。鮎の群

れも見られ、水鳥も飛来し多摩川の生態系が復活し

て来ているのが分かります。 

 


